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No dia seis do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e dezoito 1 

minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do 2 

Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles 4 

Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: André Pedro Fernandes Neto, Breno 5 

Barros Telles do Carmo, Bruno Rodrigo Simão, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, 6 

Diana Gonçalves Lunardi, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva 7 

Júnior, Francisco Xavier de Oliveira Filho, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Joaquim 8 

Odilon Pereira, John Eloi Bezerra, José Espínola Sobrinho, Luis Cesar de Aquino 9 

Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Josicleide Felipe Guedes, Paulo 10 

Cesar Moura da Silva, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Saulo Tasso Araújo da 11 

Silva, Suedêmio de Lima Silva, Thomas Edson Espíndola Gonçalo. Justificaram as 12 

ausências os professores: Alan Martins de Oliveira, Celsemy Eleutério Maia, Roberto 13 

Vieira Pordeus, Christiano Rebouças Cosme, Daniela da Costa Leite Coelho, David 14 

Custódio de Sena, Elis Regina Costa de Morais, Indalécio Dutra, Marineide Jussara 15 

Diniz, Rafael Oliveira Batista, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Thiago Costa 16 

Carvalho, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha. Depois de apresentadas, as 17 

justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quórum legal, o 18 

Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz Marques, declarou aberta a 19 

reunião e disse que enviou para o e-mail dos professores a minuta do regime de trabalho. 20 

Disse ainda que a minuta seria discutida somente no Conselho de Centro e que quem 21 

tivesse alguma sugestão que enviasse para o Centro de Engenharias. O professor Manoel 22 

Januário da Silva Júnior pediu para que o departamento solicitasse um prazo maior para 23 

melhor analise da minuta. O professor Blake Charles Diniz Marques sugeriu acrescentar 24 

o ponto Apresentação da Minuta de Regime de Trabalho, para o representante de DECAM 25 

levasse ao Conselho de Centro e posteriormente ao CONSEPE à solicitação de mais prazo 26 

para discussão da minuta. O professor Bruno Rodrigo Simão disse que a ADUFERSA, 27 

em reunião, também havia decidido em solicitar mais tempo para analise. Colocado em 28 

votação, a inclusão do ponto foi aprovado com uma abstenção. Em seguida, O professor 29 

Francisco Xavier de Oliveira Filho sugeriu a alteração na ordem dos pontos da pauta. 30 

Sugeriu que o quarto e quinto pontos, que tratam das solicitações de renovação de 31 

afastamento para doutorado, no início da reunião. A sugestão foi aceita, ficando a ata 32 

aprovada da seguinte maneira: primeiro ponto – Apreciação e aprovação das atas da 8ª, 9ª 33 

e 10ª Reuniões Ordinárias do DECAM; segundo ponto – Apreciação e aprovação do 34 

pedido de renovação de afastamento para doutorado do docente João Paulo Matos 35 

Xavier; terceiro ponto – Apreciação e aprovação do pedido de renovação de afastamento 36 

para doutorado do docente Miriam Karla Rocha; quarto ponto – Apreciação e aprovação 37 
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de projetos de extensão e de pesquisa; quinto ponto – Aprovação de relatórios e 38 

programas de disciplinas; sexto ponto – Apresentação da Minuta de regime de trabalho, e 39 

distribuição de carga horária de professor do Magistério Superior; sétimo ponto - Outras 40 

ocorrências. No primeiro ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques enviou as 41 

atas da 8ª, 9ª e 10ª Reuniões Ordinárias com antecedência para os professores. O professor 42 

Manoel Januário da Silva Júnior observou que na ata da 8ª Reunião o nome do professor 43 

Almir Mariano de Sousa Júnior esta iniciado com letra minúscula e solicitou correção. 44 

Nenhuma outra observação foi feita. Colocada em votação as atas foram aprovadas por 45 

unanimidade. O segundo ponto e terceiro ponto foram votados juntos. O professor Blake 46 

Charles Diniz Marques disse que analisou os processos de afastamento e viu que ambos 47 

estavam com toda a documentação exigida, porém a professora Miriam Karla Rocha 48 

havia preenchido a solicitação no formulário antigo. Continuou dizendo que iria entrar em 49 

contato com a professora no mesmo dia e que isso não impediria que sua solicitação fosse 50 

aprovada. Colocadas em votação, as solicitações de renovações de afastamento para 51 

doutorado dos professores João Paulo Matos Xavier e Miriam Karla Rocha foram 52 

aprovadas por unanimidade. No quarto ponto, foi apresentado pelo professor Breno 53 

Barros Telles do Carmo a ação de Extensão: 5ª Semana de Engenharia de Produção, que 54 

seria realizada entre 28/01 e 01/02/2019. Colocado em votação, a ação de extensão foi 55 

aprovada com uma abstenção. O professor Bruno Rodrigo Simão disse que não aceitou 56 

ministrar um curso de Sketchup na UFERSA. O professor entrou em contato com a 57 

empresa para saber sobre a aquisição das licenças e passou a informação para a UFERSA, 58 

que acabou não fazendo a aquisição. Continuou dizendo que possui a licença para uso 59 

pessoal, porem necessitaria de licenças para serem instalados nos computadores da 60 

instituição pois não se sentia bem em ofertar algum curso com softwares piratas pois receio 61 

que alguma responsabilidade venha recair sobre ele. No quinto ponto, nenhum relatório e 62 

programas de disciplinas foram apresentados. No sexto ponto já havia sido definido , 63 

quando da inclusão do ponto sobre a minuta, que o departamento iria solicitar mais tempo 64 

para discussão. No sétimo ponto, o professor José Espínola Sobrinho falou que ministra 65 

aula em uma sala onde há muito tempo a tela de projeção está presa a uma cadeira, 66 

reclamou também dos aparelhos de ar condicionados que fazem muito barulho, 67 

atrapalhando assim a aula. A professora Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos falou que 68 

desde o semestre anterior que diversos chamados foram feitos para que consertasse os 69 

aparelhos de ar condicionados da sala de Expressão Gráfica e o problema não se resolveu. 70 

No inicio do atual semestre os alunos pediram para que ela não ministrasse a aula, pois a 71 

sala estava muito quente. Disse que a situação só se resolveu quando a Pró-Reitora de 72 

Assuntos Estudantis Vânia Christina Nascimento Porto interveio na situação. Não 73 

havendo mais nada a ser discutido, o Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz 74 
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Marques, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às quinze horas e 75 

cinquenta minutos. E eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a 76 

presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  77 
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